



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2019

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Prof. Intan Ahmad, Ph.D

Jabatan : Plt. Rektor Universitas Negeri Jakarta

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Prof. Mohamad Nasir, Ph.D., A.k

Jabatan : Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, 15 Maret 2019

Pihak Kedua



Prof. Mohamad Nasir, Ph.D., A.k

Pihak Pertama



Prof. Intan Ahmad, Ph.D

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2019
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

Sasaran Strategis	Indikator Kinerja		Target
			2019
(1)	(2)		(3)
Meningkatnya Kualitas Pembelajaran Dan Kemahasiswaan Pendidikan Tinggi UNJ	1	Jumlah Mahasiswa yang Berwirausaha	305 Mhs
	2	Persentase Lulusan Bersertifikat Kompetensi dan Profesi	70%
	3	Persentase Lulusan Perguruan Tinggi yang Langsung Bekerja	77%
	4	Jumlah Mahasiswa Berprestasi	500 Mhs
	5	Persentase Prodi Terakreditasi A	40%
Meningkatnya Kualitas Kelembagaan UNJ	6	Ranking PT Nasional	Peringkat 15
	7	Akreditasi Institusi	Akreditasi A
	8	Jumlah Pusat Unggulan Iptek	1 Unit Kerja
Meningkatnya Relevansi, Kualitas Dan Kuantitas Sumber Daya UNJ	9	Persentase Dosen Berkualifikasi S3	37%
	10	Persentase Dosen dengan Jabatan Lektor Kepala	36%
	11	Persentase Dosen dengan Jabatan Guru Besar	7%
Meningkatnya Relevansi Dan Produktivitas Riset Dan Pengembangan UNJ	12	Jumlah Publikasi Internasional	425 Judul
	13	Jumlah Kekayaan Intelektual yang Didaftarkan	416 Produk
	14	Jumlah Sitasi Karya Ilmiah	2.000 Sitasi
	15	Jumlah Jurnal Bereputasi Terindeks Global	1 Jurnal
	16	Jumlah Prototipe Penelitian dan Pengembangan (<i>Research and Development / R&D</i>)	80 Produk
	17	Jumlah Prototipe Industri	1 Produk
	18	Jumlah Jurnal Bereputasi Terindeks Nasional	11 Jurnal
Menguatnya Kapasitas Inovasi UNJ	19	Jumlah Produk Inovasi	10 Produk
Terwujudnya Tata Kelola Yang Baik	20	Opini Penilaian Laporan Keuangan oleh Auditor Publik	Wajar Tanpa Pengecualian
	21	Persentase Kuantitas Tindak Lanjut Temuan BPK	70%
	22	Persentase Tindak Lanjut Bernilai Rupiah Temuan BPK	50%

Jakarta, 15 Maret 2019

Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi,

Plt. Rektor Universitas Negeri Jakarta,



Prof. Mohamad Nasir, Ph.D., A.k



Prof. Intan Ahmad, Ph.D